
＜待ちに待った入学式を行いました １年生＞
５月２６日（火）は、待ちに待った入学式でした。

保護者の皆様と教職員が見守る中、４３名の１年生が新たな仲間として加わりました。
今年度も、校長先生から、いろんなことができるようになるために一番大切なことは、

「話を聴くこと」と教わりました。児童代表のあいさつでは、６年生の原口さんが、この
日を楽しみに待っていたことや光井小の楽しい行事などを紹介してくれました。校長先生
や原口さんの話に、真剣に聴き入っている姿が印象的でした、地域の皆様方にご覧いただ
けなかったことが、心残りです。
地域の宝である１年生が、６年後、そして９年後に、立派な姿で小学校・中学校を終え

ることができるように、子どもたちとともに頑張って参ります。
今後ともご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

＜学校探検に出かけました １・２年生＞
１年生が２年生の案内で学校の内と外を探検

しました。１年生にとっては、初めての場所も
たくさんあり、わくわくどきどきの体験でした。
特に、１・２年が一緒に遊ぶブランコの様子

は、ほほえましく見えました。２年生と一緒に
学校のあちこちを歩き回り、１年生はとても楽

しかったようです。

＜縦割り掃除スタートです 全校＞
６月８日（月）に縦割り掃除がスタートしました。
初回の様子はどうかなと見て回ってみました。すると、右の写真

のように、黙ってひた向きに掃除をする子どもたちの姿が目に飛び
込んできました。縦割り掃除は、本校児童の素敵な姿が見られる時
間のひとつです。今年もよき伝統が引き継がれていきそうです。

光井小コミュニティ・スクールの学校運営協議会委員（小中校長除く）について
今年度も以下の方々に光井小学校の学校運営協議会委員をお願いしています。子どもた

ちのよりよい教育活動を実現していくためにお力をお借りすることになっています。
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